



L'extrême droite est notre ennemie !

Depuis le lundi 13 janvier, les étudiant-es bloquent la fac des tanneurs, dans le cadre de la lutte contre la réforme des retraites et la précarité étudiante.

Mercredi matin, une quinzaine d'individus masqués, habillés en noir et, pour certains, armés de barres de fer, de projectiles, de torches, ont attaqué la fac. Ils sont repartis en laissant derrière eux le hall dévasté. Par chance, aucun-e des étudiant-es présent-es n'a été blessé-e.

Cette attaque a été revendiquée sur les réseaux sociaux par la Cocarde étudiante et l'Union Des Etudiants Tourangeaux (UDET), deux organisations liées à l'extrême droite et à la droite.

Ces groupuscules défendent une vision du monde haineuse, antisociale, fasciste, identitaire, raciste, sexiste, lgbtphobe que nous ne pouvons tolérer.

Nous condamnons cette action contre une partie du mouvement social et exprimons tout notre soutien aux étudiant-es agressé-es. Nous affirmons que nous mènerons toutes les batailles unitaires antifascistes contre celles et ceux qui prônent la haine sous quelque forme que ce soit.

Pas de fachos dans nos quartiers, pas de quartiers pour les fachos !